
Juhuuuuu!!
Wir fliegen nach 

Indien zu den 
Bekannten meiner 

Mutter

Ok 
Mama, ich 
erledige 

das.

Würdest 
du das für 

mich 
machen? Tschüs 

Lena pass 
gut auf 

Cheesy auf

Einige 
Stunden 
später

bei ihrer 
Pflegemutter im 
Altersheim.



Hallo!! da seit 
ihr ja…

Wenn ihr 
euch etwas für 

euer Land 
wünschen 

könntet was, 
wäre das?

Ich würde mir 
wünschen, dass es 

keinen Hunger 
und keine Armut 

gibt.

Endlich ist Lena 
angekommen und kann 
den Wunsch ihrer 
PflegeMutter 
nachkommen und 
anfanGen Kinder über 
ihre Wünsche zu 
befragen.



Ein Ticket 
nach 

Nordamerika 
bitte.

Ich wünsche mir 
das es mehr 

Gesundheit und 
Wohlergehen 

gibt.

Was 
wünscht du 
dir für die 
Zukunft?

Lena hat sich das 
Ziel gesetzt die 
Welt zu verbessern 
in dem sie die 
Probleme der 
Menschen festhält. 
Hierfür fliegt sie 
überall hin.



Was 
wünscht du 
dir für die 
Zukunft?

Das es 
bessere 
Bildung 

für jeden 
gibt!

Auf in 
den Iran!!!

Nach ein paar 
Stunden 
Überfahrt ist die 
nächste Station 
zur Insel zum 
greifen nah.



Geschlechter
gleichheit!



Partnerscha
ften zur 

Erreichung der 
Ziele!

Sie bereist die ganze 
Welt und bemerkt, dass 
alle Länder gemeinsam 
diese Wünsche erzielen 
müssen.



In Berlin angekommen…

Hast du einen 
Wunsch, was dein 
Land verbessern 

kann?

Bezahlbare 
und saubere 
Energie wäre 

toll.

Die Reise geht 
weiter…



Menschenwürdige 
Arbeit und 

Wirtschaftswachstum!



Sauberes Wasser und 
sanitäreinrichtungen!



Weniger 
Ungleichheiten!



Nachhaltige 
Städte..

…und 
Gemeinden!



NachhaltigeR 
Konsum und 
Produktion!



Leben an 
Land 

schützen!



Leben 
unter 

Wasser 
schützen!



Maßnahmen 
zum 

Klimaschutz!



Ein Ticket nach 
Nordkorea, bitte!

Frieden, 
Gerechtigkeit und 

starke 
Institutionen!



Lena hat es geschafft den 
Wunsch ihrer Pflegemutter 
zu erfüllen und hat jedes 
Kontinent bereist. Sie 
hatte sehr viel Spaß dabei.

Alle Menschen haben wünsche. 
Manche sogar welche die 
eigentlich zum Leben dazu 
gehören. Das ist sehr unfair. 
Lena ist auf ihrer Reise 
aufgefallen, dass wir alle auf 
der Welt, gemeinsam die 
Wünsche erfüllen können wenn 
sich alle dran halten.
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